

## Stiftungsschulen auf dem Schullandheim Marienhof

Im Jahr 2002 hat die Schulstiftung den Marienhof von den Klosterfrauen vom Hl. Grab in Baden-Baden als Schullandheim für die Stiftungsschulen übernommen. Seit diesem Zeitpunkt interessieren sich immer mehr Gruppen und Klassen von Stiftungsschulen für einen Aufenthalt in diesem schönen Haus, das in idealer Umgebung für Ausflüge, Wanderungen und für das Kulturleben Baden-Badens liegt.

Im Blick auf die Zahlen können wir feststellen, dass 2005 die Gruppen der Schulstiftung erstmals die größte Nutzergruppe geworden sind und mit mehr als 900 Übernachtungen die Hauptnutzer des Marienhofs darstellen. Eine weitere große Gruppe sind kirchliche Jugendgruppen, die gerne von diesem Angebot Gebrauch machen. Darüber hinaus nehmen Pfarrgemeinden und andere Gruppen gerne die noch zur Verfügung stehenden Kapazitäten wahr.

Zur Attraktivität dieses allein stehenden Hauses gehört auch,

*Der Marienhof im „Geroldsauer Tal“ bei Baden-Baden – Schullandheim der Schulstiftung*

dass die Übernachtungskosten seit Jahren unverändert geblieben sind und für Stiftungseinrichtungen darüber hinaus Sonderkonditionen bestehen.

Die Schulen der Schulstiftung haben auch bei der Belegung Vorrang, weil sie sich die Belegung dadurch sichern können, dass sie länger als ein Jahr im voraus buchen können. An andere Gruppen werden Termine erst verbindlich mit weniger als einem Jahr Vorlaufzeit vergeben.

Anfragen richten Sie bitte an die Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg, Münzgasse 1, 79098 Freiburg, Tel. (07 61) 21 88-565, Fax: (07 61) 21 88-556, E-Mail: sekretariat@schulstiftung-freiburg.de, Homepage: [www.schulstiftung-freiburg.de](http://www.schulstiftung-freiburg.de)

**Dietfried Scherer**

